
Sitzungsprotokoll AK SamT(Senioren am Talbach) vom 17.01.2012 
 

1. Der AK plant im ersten Halbjahr 2 Vortragsabende zu den Themen: 
„ Pflegefall – was nun?“ und  „Vorsorgepapiere“. Sie wurden terminiert 
auf Mittwoch, 14. März, 19 Uhr sowie Mittwoch, 13. Juni, 19 Uhr.  
Die Nutzung des Mehrzweckraumes in der Seniorenwohnanlage wurde 
bereits mit der Gemeindeverwaltung besprochen und vorbehaltlich der 
Verfügbarkeit reserviert.  
Ab 23. Februar soll im Gemeindeanzeiger und durch Handzettel auf die 
Veranstaltungen hingewiesen werden. 

 
2. Die Berührungspunkte der AKe  Netzwerk und SamT  sollen in der 

Sitzung am Donnerstag noch einmal angesprochen werden:  
- Vorstellen der Netzwerk-Angebote  bei „Essen und mehr…“ 
- Fragen zum Fahrdienstangebot 

 
3. Erneut waren die Belange des Krankenpflegevereins Bestandteil der 

Tagesordnung.  
Bereits im Vorfeld der Mitgliederversammlung im Dezember wurden 
Fragen an den AK SamT gerichtet bezüglich der geplanten neuen Struktur 
der „Bürgerstiftung“ mit möglicherweise integriertem KPV.  
Vom Verlauf der Mitgliederversammlung  berichten AK-Teilnehmer, dass 
auch dort Fragen nicht ausreichend beantwortet wurden.  
Angesprochen wurde auch die Überlegung mancher Mitglieder, aus dem 
Krankenpflegeverein auszutreten, weil ihnen die Transparenz in finanzieller 
und struktureller Hinsicht fehlt.  
Wir finden diese Situation bedauerlich und bedenklich und weisen darauf 
hin, dass der AK SamT der falsche Ansprechpartner ist und nicht in der 
Lage, die gewünschten Antworten zu geben: Mit Fragen wenden Sie sich 
bitte über die Gemeindeverwaltung an die Verantwortlichen des 
Krankenpflegevereins Hochdorf und den ersten Vorsitzenden Herrn 
Bürgermeister Kuttler. 

 
4. Verschiedenes: 
 

a) Es wird geprüft, ob die Überschneidung der Sitzungen von 
Gemeinderat und AK SamT vermieden werden können. 

b) Überlegungen zu einer Pflegeeinrichtung in Hochdorf sollen 
intensiviert werden.  

c) Zeitnah richtet der AK eine Anfrage an den Gemeinderat, ob 
zur Weiterführung des Ortsentwicklungsplans schon 
seniorenspezifische Themen benannt wurden bzw. bereits 
Termine feststehen, die für den AK SamT von Interesse sind. 

 
Hochdorf, 18.01.2012 Beate Schmid 


